

Artikel vom 24.08.2019

Gelungene Premiere

## Erstes Barbecue im Schlosspark gut besucht



Sichtlich wohl fühlten sich die Besucher beim Ersten BBQ des CSU-Ortsverbandes im Schlosspark Wörth



Begeistert von der Umgebung und dem Fest sind (rechts vorne) Bundestagsabgeordneter Florian Ossner, und

(links) CSU-Ortsvorsitzender Peter Zöllner, Erster Bürgermeister Stefan Scheibenzuber und sein Vertreter Ludwig Thoma

Unter dem Motto „Friends, Fun & Food“ hatte die junge Mannschaft des CSU-Ortsverbandes am Samstag, den 24.08.2019 in den Schlosspark eingeladen. Dieser Park ist seit einigen Jahren im Besitz der Gemeinde und wird gegenwärtig zu einem Erholungsraum für alle Bürger gestaltet. Den wollte der neue CSU-Ortsvorsitzende Peter Zöllner mit den Bürgern erstmals mit Leben füllen. Dazu wurden an einer lauschigen Stelle Tische und Bänke aufgestellt. Aus einer Bude heraus wurden Getränke angeboten und für die Kinder gab es eine Spielstation mit viel Bastelmaterial und reichlich Fahrzeugen aller Art. Der Höhepunkt für die zahlreichen Besucher war das in der Einladung angekündigte „Pulled Pork“. Die Zrupfte Sau gab es entweder in der Semmel als Fingerfood oder auf dem Teller mit Krautsalat. Das Gericht rundete eine hausgemachte Spezialsoße ab. Bei den Kindern waren die Würstel vom Grill der Renner. Für die Qualität der Zutaten bürgten die Metzgerei Pflügler und die Bäckerei Riedl. Ein gerne gesehener Gast in Wörth ist auch der Bundestagsabgeordnete Florian Ossner. Er kam bald ins Gespräch mit den Besuchern und den Bürgermeistern Stefan Scheibenzuber und Ludwig Thoma. Viele der Besucher merkten an, dass sie zum ersten Mal in den Park gekommen seien und zeigten sich überrascht, wie schön es dort sei. Die Eltern genossen, dass die Kinder ungestört und ungefährdet auf den Wegen und durchs Gebüsch toben konnten. Als die Dämmerung hereinbrach zauberten Strahler unter Bäumen und Kerzen auf den Tischen eine zauberhafte Atmosphäre auf dem Festplatz. Noch in der Nacht brachten die CSU-Mitglieder und freiwillige Helfer das Gelände wieder in seinen Ursprungszustand. Sie sind sicher, dass nach diesem gelungenen Auftakt bald weitere Veranstaltungen im Schlosspark Wörth stattfinden werden.